



平成27年12月15日
米沢小学校だより
第21号

Let's go **ほんき・やるき・げんき**

大平台



多古駅伝大会

多古駅伝大会で

6年生大会終了

12月5日(土)、多古町にて多古町近隣小学校駅伝大会が開催され、16校中13位の成績でした。4、5年生も頑張りましたが、6年生はこれで部活動の大会は一切終了となりました。学校の顔として頑張ってきた6年生、大変ご苦労様でした。中学校部活動での更なる活躍を祈っています。

赤い羽根 募金

12月15日(火)、児童会から社会福祉協議会へ赤い羽根募金の寄贈式が行われました。寄付金額は9,234円です。皆様からのご協力ありがとうございました。

ちなみに今年の本校からの寄贈式の写真が社会福祉協議会広報誌の表紙になるとのことでした。



お別れ試合

12月4日(金)、6年生と5年生等とお別れミニバス試合を行いました。

例年ですと3学期ですが、体育館工事の関係で少し早めのお別れとなりました。



体育館工事の進

行状況です。足場が組まれ、使用していた天井が撤去されました。12/16現在



5年校外学習

12月14日(月)に5年生が社会科学習の一環として校外学習に行ってきました。茨城県栽培漁業協会や日本自動車大学校にて学習してきました。



巻島正代先生による
書き初め書写指導



杉山さんと一緒に

香取小江戸マラソン大会参加

12月13日(日)、香取市にて開催された第7回香取小江戸マラソン大会に本校児童の有志が参加しました。その中、三浦 果樹(2年)が小学校1~3年生女子の部で堂々の第6位に入賞しました。また、三浦 紗称(5年)、澤田昂成(5年)、高橋遥希(4年)、樺 大和(4年)、三浦 寛哉(3年)、樺 隆之介(2年)が見事完走いたしました。

杉山信子さんに御礼の会

12月4日(金)、3・4年生14名が、農業栽培活動を指導いただいている杉山信子さん(元PTA会長)に御礼の会を開催しました。

子どもたちは担任の手をほとんど借りずに、さつまいもご飯、さつまいも汁、茶巾しぼりを作り、お世辞抜きに大変美味しく仕上がり、杉山先生も大喜びでした。